

## **Sportabzeichen- Schulwettbewerbe werden fortgesetzt**

Haushaltsplanung für 2016 verabschiedet

Weil beim Sportabzeichen- Schulwettbewerb 2013/14 insgesamt 21 Grundschulen wegen ihrer Größe von weniger als 50 Schülerinnen und Schüler nicht in die Wertung aufgenommen werden konnten, hat der Sportbezirk Niederbayern in seiner Sitzung mit den Kreisvorsitzenden in Dingolfing einstimmig beschlossen, ab der Sportabzeichen-Saison 2015/16 die neue Kategorie „0 bis 50 Schüler“ einzuführen.

„Bei uns in Niederbayern gibt es im ländlichen Raum noch viele kleine Grundschulen mit weniger als 50 Schülern. Diese Schulen sollten nicht von vornherein aus der Wertung ausgeschlossen werden“, begründete BLSV-Bezirksvorsitzender Udo Egleder die Einführung einer neuen Kategorie. Damit soll auch verhindert werden, dass größere Schulen benachteiligt werden, wenn die bisher erste Kategorie (50 bis 100 Schüler) nur erweitert werden würde. Der Hintergrund: Kleine Schulen würden es viel leichter haben, eine „hohe Prozentzahl an Teilnahmen zu generieren.“

Einig war man sich auch bei dem Vorhaben, ab der Sportabzeichen-Saison 2015/16, zusätzlich zu den erworbenen Urkunden, auch wieder Anstecknadeln auszugeben. Die hierbei entstehenden Kosten übernimmt bis auf weiteres der BSLV-Sportbezirk Niederbayern. „Der entsprechende Finanzbedarf wurde bereits in der Haushaltsplanung 2016 berücksichtigt“, so Egleder.

Geschäftsstellenleiter Tobias Riedl beschäftigte sich mit den Rückmeldungen aus dem Sportbezirk Niederbayern zum „BLSV-Produktkatalog“, Schatzmeister Erich Winzinger mit den Planzahlen für den Haushalt 2016 und der Referent für das Lehrwesen, Eugen Hohenwarter, mit der Lehrgangsplanung 2016.

Die Jahrestagung des Sportbezirks findet am 13./14. November im Hotel „Zum Goldenen Anker“ in Windorf (Landkreis Passau) statt. - rb